

Feria de destinos turísticos de Duoc UC recibe a estudiantes TP



La jornada del jueves 13 de junio, alumnos de primer semestre de la Escuela de Turismo y Hotelería de Duoc UC, sede Puerto Montt, organizaron la Feria de Destinos Turísticos, abierta a la comunidad. A la actividad, enmarcada en las acciones de la Red Futuro Técnico Los Lagos del Ministerio de Educación y del programa "Mi Proyecto, mi Futuro" de Fundación Olivo, asistieron 83 estudiantes y dos docentes de las especialidades de Gastronomía y Servicios de Turismo del Instituto Politécnico María Auxiliadora de Puerto Montt e Instituto Inglés Antuquenu de Alerce, quienes pudieron compartir experiencias con los organizadores.

Durante el recorrido por la feria, los asistentes disfrutaron de diferentes actividades: experiencias técnicas y prácticas sobre coctelería y cafetería de autor; una charla motivacional, actividad proyectiva que permite a los estudiantes vislumbrar el camino a seguir en caso de continuar estudios superiores en la carrera; y, también, una charla de admisión para conocer aspectos de la carrera de Turismo y Hotelería

y de Duoc UC. "De esta manera, los estudiantes conocen, aprenden y tienen una experiencia directa, en una potencial casa de estudios, que podría acogerlos una vez finalizada su educación media", explicó Raúl Labraña, coordinador de proyecto, nodo Turismo y Mantenimiento de la Red Futuro Técnico Los Lagos.

La directora de carrera de la escuela de Hotelería y Turismo de Duoc UC, Marisol Huenchuman, explicó que el objetivo de la actividad fue "mostrar cada una de las regiones de nuestro país. Para nosotros es súper importante convocar a estudiantes de colegios que estén estudiando carreras relacionadas. Hoy tuvimos a los colegios María Auxiliadora y Antuquenu, convocados por la ONG Canales, quienes son nuestro partner para poder articular este tipo de actividades entre los colegios y Duoc UC. Recibir a los colegios es importante ya que podemos aportar para que ellos tengan opciones para seguir estudiando en la educación profesional y para nuestros estudiantes es un tremendo desafío y aprendizaje, ya que son los anfitriones en la actividad", acotó.